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老人福祉施設の拡充について 

 

 近年、独居老人世帯が急増している。又、昨年の町民アンケ

ートにおいても将来小値賀を出て行く人の数が 100名を超えて

いるが、老後の生活に不安が生じているのが原因と思われ、介

護福祉施設の増設が急務と思われる。 

 特別養護老人ホーム養寿園に対して増床を促す方策はないか

伺う。 

 

 

町 長 

 

 庁舎内のエレベーター設置について 

 

町内の人口構成のうち、65 歳以上の高齢者が 45％になって 

いる。庁舎内の会議室が 3 階に偏っていることもあり、非常に 

不便との声が高まっている。将来においても、年々高齢化率も 

上昇している中で危険度が高まっているように感じる。エレベ 

ーター設置については以前財源が問題になった経緯があるが、 

会議に出席している町民も年々高齢化している現状を直視すべ 

きであり、町民が来庁しやすい環境を作るのは行政の責務であ 

ると考える。 

高齢者や障害者の利便性を高めるため、庁舎内にエレベータ 

ー設置に関する町長の考えを伺う。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 川 重 佳 ふるさと納税について 

 

 ふるさと納税は、町おこしに必要な財源を確保するとともに、

特産品のＰＲなど町の情報発信や地域の活性化を図ることを目

的に制度化されたものである。寄付金の半額を町内で使える金

券で還元する考えはないのか。また、町内の商店や飲食店でも

利用できる感謝券などがあるが、今後の取り組みをどう考える

か伺う。 

 

 

町 長 



近 藤 育 雄 ペット用火葬設備設置の是非について 

 

 犬猫等、家庭用ペットの末期処理については、本町の場合、

専門の業者が存在しないことから、飼い主の手に委ねられてい

るのが現状である。そのような中、ペット愛好者の方から、ペ

ット用火葬設備の整備を求める声が上がっている。 

 当該設備設置の是非について、町長の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 


